



白熱した試合を展開

## “強い”中台ママさん

### 第19回町婦人バレー大会

「ソーレ！」「もう一本！」熱氣があふれた体育館の中。

町婦人バレー大会が3月10日、海洋センター体育館で開かれ、各チームが元気いっぱい熱戦を繰り広げました。

決勝戦は、トーナメント戦を勝ち抜いた中台ママさん”と”かみさかい”的対戦となりましたが、1セット目を先取した”中台ママさん”が、2セット目も強烈なスペイクを武

器に”かみさかい”を降し2対0のストレートで昨年のあじさい大会に統いて優勝を飾りました。

優勝 中台ママさん  
準優勝 かみさかい  
第3位 横芝クラブ

主要な結果は次のとおりです。



見事、栄冠に輝いた“中台ママさん”チームのみなさん



子どもたちのために精を出す青少年相談員のみなさん。

### 卒業・入学シーズンに向け 学校にパンジーを植栽

青少年相談員連絡協議会(西崎正道会長)のみなさんは、活動の一環として花いっぱい運動を展開し、毎年、小中学校の入学式が行われる前に、町内の各学校に花を植えてくれています。今年は3月9日に行われましたが、これは卒業式にも間に合うようにとの配慮からで、60ケースのプランターには色とりどりのパンジーが——。

花でいっぱいになった学校はまさに“春爛漫”。新学期を迎える子どもたちをきっと優しく迎えてくれるでしょう。

相談員のみなさん、ありがとうございました。

3月15日、町老人クラブ連合会ゲートボール大会がふれあい坂田池公園で行われ、18チーム120名のお年寄りのみなさんが参加しました。当日は、小雨の降るあいにくの天候。試合は予定通り進められましたが、雨足が徐々に強くなってきたため、雨足が決勝戦が行われる前に得失点差で順位が決められました。

主要な結果は次のとおりです。

優勝 栗山チーム  
準優勝 牛熊チーム  
第3位 鳥喰上新田チーム



狙いを定めて……

## 町老人クラブ連合会 ゲートボール大会